

35. Weinsberger Weibertreulauf - Gelungener Start ins Laufjahr 2017

05. März 2017

Ein Bericht von Karin Klitzke

Als Trainingslauf für den anstehenden Leipzig Marathon am 09. April war der 35. Weinsberger Weibertreulauf eine gute Möglichkeit, nach dem wettkampflösen Winter seine Form zu testen - was auf dieser anspruchsvollen Strecke nicht einfach war! Nicht endend wollende Steigungen entlang der Weinsberger Weinberge forderten von den Neustädtern die letzten Reserven, ein Gegenwind, der einem oft an den steilsten Stellen entgegen blies, machten allen das (Läufer)Leben schwer. Und – obwohl ihnen schon einige Trainingskilometer in den Beinen steckten – schlugen sich die Neustädter beachtlich!

Sehr gut mit der Strecke kam Elke Böllmann zurecht, die mit einer Zeit von 1:37:40 Std. nicht nur schnellste Neustädterin war, sondern damit auch den 2. Platz in ihrer Altersklasse sicherte. Ihr folgte Wolfgang Morhard, der in der Zeit von 1:42:13 Std. - wie immer souverän - seine Altersklasse gewann. Nur 3 Minuten nach ihm lief Karin Klitzke über die Ziellinie - knapp vor Rolf Schwarz. Peter Cujé entschloss sich für einen Trainingslauf und begleitete Matthias Schell – ob er wollte oder nicht ;-).

Auch wenn die Strecke wirklich nicht einfach ist, ist sie landschaftlich sehr schön und abwechslungsreich! Wald, Weinberge und eine schöne Aussicht, wenn man den höchsten Teil erreicht hat, entlohnten die LäuferInnen für die anstrengenden Steigungen.

Ergebnis Halbmarathon

57.	Elke Böllmann	1:37:40 Std.	2. W50
90.	Wolfgang Morhard	1:42:13 Std.	1. M65
106.	Karin Klitzke	1:45:37 Std.	2. W55
130.	Rolf Schwarz	1:47:42 Std.	7. M60
193.	Matthias Schell	1:55:12 Std.	33. M50
194.	Peter Cujé	1:55:13 Std.	34. M45